

Grundschule Waldmohr

Rothenfeldschule



Waldmohr, 12.05.2023

Grundschulteam am Start

Am gestrigen Donnerstag, 11.05.2023, machte sich ein Team der Grundschule Waldmohr nach Homburg auf, um beim jährlichen Firmenlauf über 5,1km zu starten. 11 Sportlerinnen fanden sich zusammen, um an dem Laufevent in der Homburger Innenstadt teilzunehmen.

Im Vorfeld war die Truppe ein wenig aufgeregt, zumal man mit einem gemeinsamen Lauf unter mehr als 3000 Menschen absolutes Neuland betrat. Auch die Wettervorhersage war nicht rosig, sodass trotz guter Stimmung die Nervosität durchaus zu spüren war.

Als um kurz vor 18 Uhr sich alle im Startkorridor unter der „gemütlich-Fahne“ einfanden und es klar war, dass das Wetter hält, nahm Vorfreude und Motivation überhand und man ging um Punkt 18 Uhr auf die Strecke.

Perfekt unterstützt wurden die Starterinnen von einer fünfköpfigen Fangemeinde, die mit Bollerwagen und Fahnen das Grundschulteam am Wegesrand anfeuerte. Für entsprechende Verpflegung wurde selbstverständlich auch gesorgt, sodass alle gesund und munter das Ziel in der Talstraße erreichten.

Christina Altschuck führte die Grundschule Waldmohr in 29:17 Minuten als erste ins Ziel, gefolgt von Caroline Agsten und Solveig Petrak.

Stolz, dass alle 11 Starterinnen mit einem Lächeln im Gesicht das Ziel erreichten, ging es gemeinsam mit der kleinen Fangemeinde abschließend zur After Run Party. Auf dem Parkplatz in der Uhlandstraße, der an diesem Abend einer Partymeile glich, wurde gemeinsam der sportliche Erfolg nochmals gebührend gefeiert.

Mein Dank geht an alle Läuferinnen, die sich dieser sportlichen Herausforderung gestellt haben, und natürlich den besten Support, den man sich für solch ein Event nur vorstellen kann.

Sabrina Schäfer